



づくりが重要であると考えているが、稲田国務大臣の見解を伺いたい。

### **小 松 裕君（自民）**

- ・平成 15 年に少子化社会対策基本法が制定されて以降の少子化対策に関する施策に対して検証、評価が行われているのか、行われているのであれば、それらをどう分析しているのか、森国務大臣の見解を伺いたい。
- ・妊娠に関する正しい知識の普及のための教育及び啓発活動をどのように行っていくか、具体的な取組について政府の説明を伺いたい。

### **川 田 隆君（自民）**

- ・国家公務員制度改革の必要性及び目的について政府より説明を伺いたい。
- ・国家公務員制度改革に関する検討を進めている「今後の公務員制度改革の在り方に関する意見交換会」で、これまでどのような項目について議論が行われたのか伺いたい。

### **赤 嶺 政 賢君（共産）**

- ・3月1日に発表された菅内閣官房長官談話において、F-35の製造等に国内企業が参画するに当たり、同機の輸出を武器輸出三原則等の例外扱いとしたが、安倍政権は武器輸出三原則等の中の「国際紛争等を助長することを回避する」という理念を放棄したのか、菅官房長官に伺いたい。
- ・今回の措置により、F-35の導入を決めているイスラエルへの輸出が可能となるが、周辺国との紛争を抱えるイスラエルへの輸出は認められるのか、政府の見解を伺いたい。

### **村 上 史 好君（生活）**

- ・最近1週間の株価の動向から、これまでの株価の上昇は、国内企業の業績の好転が原因ではなく、海外からの投資による影響が大きかったことが読み取れるが、甘利国務大臣の見解を伺いたい。
- ・本年1月から4月の貿易統計によれば、輸入超過の状態が続いている。これは、アベノミクスの円安効果により輸出が拡大するという政府の目論見が外れているということだと思うが、現状に対する甘利国務大臣の見解を伺いたい。